

1. BABET-REAL5 Workshop

Neue Technologie und Strategie für eine breite und nachhaltige Produktion von Biokraftstoffen der 2. Generation im ländlichen Raum

New Technology and Strategy for a Large and Sustainable Deployment of 2G Biofuel in Rural Areas

21. März 2019 / 21 March 2019, Straubing, Germany

Zeit (time): 9:00 – 13:15

Ort (venue): Schulungs- und Ausstellungszentrum (SAZ),
Schulgasse 18, 94315 Straubing

Sprache (language): Vorträge auf Englisch, Fragen können auch auf Deutsch gestellt werden
(presentations in English, discussions also in German)

Wir laden herzlich ein zum 1. BABET-REAL5 Workshop. Dieser wird im Rahmen des Horizon 2020 Projekts „BABET-REAL5“ (www.babet-real5.eu) in Zusammenarbeit mit WIP Renewable Energies und dem Kompetenzzentrum für Nachwachsende Rohstoffe (KoNaRo) in Straubing veranstaltet.

Im 1. BABET-REAL5 Workshop wird der Ansatz des Projekts vorgestellt (2G Bioethanolproduktion aus 30 000 t_{atro} Biomasse, die aus einem 50-km Umkreis kommt) sowie ein mögliches Szenario der Verwirklichung des Konzepts in Niederbayern. Ferner wird auf die Rahmenbedingungen und Chancen und Risiken der dezentralen Biokraftstoffherzeugung eingegangen. Namhafte Experten stehen während und nach dem Workshop für weitergehende Gespräche zur Verfügung.

We kindly invite you to participate at the 1st BABET-REAL5 workshop. This workshop is organized in the framework of the Horizon 2020 Project "BABET-REAL5" (www.babet-real5.eu) in cooperation with WIP Renewable Energies and the KoNaRo – Centre of Excellence for Renewable Resources.

In the 1st BABET-REAL5 Workshop, the BABET-REAL5 project approach will be presented as well as findings for Lower Bavaria. Furthermore, framework conditions and risks and chances of a decentralised biofuel production will be discussed. During and after the workshop, you will have the chance to speak with renowned experts from the sector.

Contact & registration: Ingo Ball (WIP Renewable Energies): ingo.ball@wip-munich.de

